
     

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会の言葉  田原 好子 副校長 

これより、第１回の開かれた学校づくり協議会を開催いたします。 

  

２ 委員委嘱  足立区教育委員会 学校支援課 学校地域連携担当 木村 滋 様 

   委嘱状を一人ずつ配付 

   本年度より教育委員会事務局の組織が変わりました。学力向上の取り組みを強化及び学校運営支援

の充実のため、学校教育部を再編し、教育指導部と学校運営部の２つの部を新設しました。それに伴い、

開かれた学校づくり協議会の担当課が、学校運営部 学校支援課 学校地域連携担当となります。 

 

３ 校長挨拶・趣旨説明  水谷 正博 校長 

   昨年度は 70周年行事があり、皆さまのご協力で盛会に会を終えることができました。ありがとうご

ざいました。 

   新入生は 117名入学しました。協議会のほうでも、子どもたちをバックアップしていただければあ

りがたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

  

４ 会長挨拶 野々村 誠 会長 

   今年度もＰＴＡの方・地域自治会・いろいろな経験をお持ちの方々で運営していきたいと思います。 

   運動会も盛大に行われ、子どもたちは活発な元気な姿を見せてくれました。若い力をみて、あの力を

地元に活用できないかなとも思います。年４回ですが、ご協力お願いいたします。 

 

５ 議題 

(1)学校経営方針  水谷 正博 校長 

   経営方針は基本的には昨年同様 「自ら学ぶ 思いやる 鍛える」です。 

学校は落ち着いていますが、勉強面は頑張らないといけません。 

  学校生活には 86％の生徒がほぼ満足しているが、90％を超えるようにしていきたいと思います。 

                                             平成 30年７月４日 

 

                                          足立区立第十二中学校 

 開かれた学校づくり協議会 

会長 野々村 誠   

協議会だより 

平成 30 年度開かれた学校づくり協議会は、各自

治会長、同窓会、校長、副校長、PTA顧問、PTA

など、29名の委員で活動を行います。６月 21日

に第１回の開かれた学校づくり協議会を開催し、

今年度の活動方針を決めました。 

 

 

 

 

 

 

委嘱状を教育委員 木村様から受け取る 野々村会長 



 

 

(2)年間活動計画  野々村 誠 会長 

今年度のサタデースクールは 28名の希望者があり、アドバンスコースの希望者が増加しており 

ます。前期は 9回を予定しております。現在、大学生 1名、社会人 2名を含む 5名で指導しておりま

すが、引き続きボランティアを募集しておりますので、よろしくお願いいたします。  

 また、10年前から始まりましたサタデースク－ル以外にも新しい試みを考えたいと思います。 

いかがでしょうか。 

 

・形山委員より………中学生が防災訓練に参加できる仕組みをつくり、地元に貢献できる力となってほ

しいです。毎年 2年生が参加するのはいかがでしょうか。      

  

・下島委員より………協議会が窓口となって、運動会や防災訓練にも中学生の力を貸していただきたい

と思います。 

 

・吉田和幸委員より……… 協議会からも生徒を表彰するのはいかがでしょうか。。 

                                

(3)予算について  田原 好子 副校長 

   別紙の予算書を参照にて各部の割り振りを説明 

  

(4)組織編制 

   今年度の副会長に、荒川泰男さんが選出され、水谷副会長と牧副会長が再任となりました。 

 

(5)その他 

  ○開かれた学校づくり協議会年間予定  

第 2回 9月 18日（火）  第 3回 11月 20日（火）   第 4回 2月 7日（木）   

 

６ 部会 

   各部員決定、各部長を選出                  

                         

７ 情報・意見交換 

① 盆踊り大会の日程表を配布  

 

② 染谷委員より………８月 5日 佐野地区委員会主催 ビーチバレーボール大会のお知らせです。 

 

③ 下島委員より………８月 5日 中川地区委員会主催 百人一首大会のお知らせです。 

 

④ 生徒数が減少している件について 

・下島委員より………広報紙の雰囲気を明るくしてはどうでしょうか。 

・川井委員より………中川公園の帰り道が暗いため通学の心配があります。学校からも区や都に 

改善の要望を出していただきたいと思います。 

 

8 閉会の言葉  牧 健一郎 副会長 

皆様と一緒に一年間活動したいと思います。本日はありがとうございました。 

 


